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●点鐘  松浦宏次 会⻑ 
●ソング 「君が代」「奉仕の理想」 
●ゲスト なし 
●100 万ドルの⾷事（100 万ドルの⾷事の紹介：R 財団委員会） 
●職業奉仕の時間 ⾠⺒彰英会員 
●プログラム 会員卓話：佐藤 博文会員 テーマ「⾃⼰紹介」 

●会⻑の時間 

 
 本⽇も例会にご参加いただき、ありがとうござ

います。先週は台⾵ 10 号の影響で各地に被害が発
⽣しました。台⾵ 10 号は勢⼒が強く、速度が遅い
ため、多くの地域で⻑時間にわたって暴⾵⾬に⾒舞
われました。さらに、進路予想の範囲が広く、どの
地域に影響が及ぶのか予測が難しい状況でした。各
地で被害に遭われた皆様にお⾒舞い申し上げます。
当クラブも台⾵の影響で、予定していた情報集会を
延期させていただきました。新しい⽇程は 9 ⽉ 9 ⽇
です。調整していただいたクラブ研修委員会の⾕⼝
委員⻑、ありがとうございます。 

さて、先週は東京⾚坂ロータリークラブの会⻑、
関陽⼀様と幹事、⻑⾕川毅様が福⼭⾚坂ロータリー
クラブに参加してくださり、その夜は会⾷を共にし
ました。東京⾚坂ロータリークラブのメンバーはス
マートにお酒を飲むイメージでしたが、今年度の会
⻑、副会⻑、幹事はお酒が好きで、とてもお強い
⽅々でした。お蔭様で⽕曜⽇の夜は⽇付が変わって
朝⽅近くまで楽しい時間を過ごさせていただきまし
た。関会⻑、⻑⾕川幹事にご参加いただいた例会の
プログラムでは、吉⽥会員による卓話「吉⽥の紹介」

がありました。吉⽥会員の経歴を聞くと、横⽂字の
多い会社での経験が多く、グローバルなビジネスに
関わってきたことがうかがえました。吉⽥会員には、
今後、その豊富な経験とスキルを活かして、福⼭⾚
坂ロータリークラブを魅⼒的で活気溢れるクラブ、
誰もが⼊会したくなるようなクラブにブランディン
グしてもらえるような逸材となっていただきたいと
思います。 
そして、本⽇の例会の前に理事会を開催いたしまし
た。議題は以下の通りです。 
1：プログラムの件 
2：予算実⾏状況の件 
3：10 ⽉１⽇に⾏われる⽶⼭奨学会委員会による 

卓話 
4：10 ⽉８⽇に⾏われる創⽴記念例会について 
5：オープン例会オブザーブ出席状況の確認 
6：⻄川会員の出席免除の件 
各事業に関しては、各委員⻑から報告があると思い
ます。⻄川会員の出席免除については、免除となり
ましたが引き続き例会に参加していただけるとのこ
とです。⻄川さん、引き続きよろしくお願いします。 
来週の例会は休会とさせていただき、次回の例会

は 9 ⽉ 17⽇の観⽉夜間例会となります。今年は 9 ⽉
17⽇が中秋の名⽉となっており、その⽇に合わせて
開催させていただきます。当⽇は、久しぶりに藤原
名誉会員による中秋の名⽉にちなんだ卓話をしてい
ただきます。コロナ前は、毎年、藤原名誉会員が観
⽉夜間例会に参加してお話をしていただいていまし
た。近年、⼊会されたメンバーの皆様は、藤原名誉
会員のお話を聞いたことがないと思いますので、ぜ
ひご参加いただきます様お願い致します。納涼家族
夜間例会に引き続き、親睦活動委員会の皆様、どう
ぞよろしくお願い致します。 
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本⽇のプログラムは佐藤博⽂会員による新⼊会員
卓話、テーマは「⾃⼰紹介」です。緊張されている
と思いますが、楽しみにしていますので宜しくお願
い致します。以上で会⻑の時間を終わります。本⽇
も最後までよろしくお願い致します。 

 
●職業奉仕の時間 

⾠⺒彰英会員 

 
職業奉仕委員会委員⻑の⾠⺒です。私の会社では、
防⽔⼯事、コンクリートや外壁の補修、橋梁のコン
クリート補修などを⾏っています。「職業奉仕の時
間」では、⾃分の事業紹介だけでなく、社内での取
り組みなどの情報共有を⾏うといった⽅針で活動し
ています。本⽇は、⼀例として⾃社での取り組みを
紹介させていただきます。 
昨年 7 ⽉頃、社内で「個々の⼈間⼒を向上させる

ための⽅法」を模索していました。そんな中、⽉刊
誌『致知』の出版社の⽅から、「社内⽊鶏（もっけ
い）会」を導⼊してはどうかという提案を受けまし
た。実は『致知』を購読していたものの、部屋に積
み上げたままになっていました。しかし、当時広島
県の会⻑だった⼋天堂の森光社⻑（現在は全国副会
⻑）や、現在の広島県会⻑の桂⾺商店の村上社⻑と
の縁もあり、これは良い機会だと感じ、昨年から
「社内⽊鶏会」を始めました。 

「社内⽊鶏会」は、⽉刊誌『致知』をテキストに、
⼈間学を学ぶ⽉例の社内勉強会です。毎回テーマを
決め、全員がテキストを読み、それぞれが感じたこ
とを感想⽂にまとめて発表し合います。この取り組
みの中では、2 つの約束事があります。それは、「素
⼼（素直な⼼）」と「美点凝視（お互いの良い点を⾒
つめる）」の精神で、互いの素晴らしい点を認め合う
ことです。勉強会では、まず 1 時間から 1 時間半、
グループに分かれて発表し合います。その後、グル
ープの代表を選び、全体で発表します。この活動を
通じて、互いを尊重しながら⼈間的に成⻑していく
ことを⽬指しています。実のところ、⼀番成⻑させ
てもらっているのは私⾃⾝かもしれません。社員⼀
⼈ひとりの感想⽂を読む中で、彼らの考え⽅や意外
な⼀⾯を知ることができています。⽬に⾒える⼤き

な結果はまだありませんが、社⾵が徐々に変わって
きたと感じています。今後もこの活動を続け、しっ
かりと地域に貢献できる⼈材を育てていきたいと思
っております。 

●幹事報告 
＜例会変更・休会のお知らせ＞ 
 
なし 
 
＜配布物＞ 
ロータリーの友並びにガバナー⽉信 

草⼾千軒ミュージアム「源⽒物語の世界展」のご
案内 
＜回 覧＞ 
9/9㈪情報集会・佐藤会員歓迎懇親会の出⽋表 
11/13 福⼭⾚坂 RC・東京⾚坂 RC 親睦合同ゴルフ
コンペ出⽋表 

財団室ニュース 
⽶⼭梅吉記念館 館報 

●委員会報告 
広報・雑誌等委員会（Rの友・ガバナー⽉信紹介） 
クラブ研修・会員増強職業分類委員会 
（9/9㈪情報集会・佐藤会員歓迎懇親会のご案内） 
 
●スマイル BOX 

＜義務スマイル＞ 
会員誕生日記念祝 パートナー誕生日記念祝 
●会員誕⽣⽇ 
松浦宏次会⻑ 2019/9/11 
畑 ⼸⼦パスト会⻑ 2019/9/11 
東森由倫会員 2019/9/27 
●パートナー誕⽣⽇ 
今川忠男令夫⼈ 和江 さま 9/15 
梅⻄⼤輔令夫⼈ 真理⼦ さま 9/3 
⼤⼟井敬司令夫⼈ 恵⼦さま 9/8 

＜申告スマイル＞ 
松浦宏次 会⻑ 
本⽇のプログラム、佐藤 博文会員による新⼊会員
卓話、テーマ『⾃⼰紹介』楽しみにしておりますの
で宜しくお願い致します。また、本⽇の職業奉仕の
時間 ⾠⺒委員⻑ お疲れ様でした。引き続き、職業
奉仕の時間、宜しくお願い致します。 
清⽔朗弘 副会⻑ 
本⽇のプログラム、佐藤博⽂さんの⾃⼰紹介、楽し
みにしております。どうかよろしくお願い致します。 
𠮷元友浩 幹事 
本⽇の卓話の佐藤博⽂さん、楽しみにしておりまし
た。しっかりと拝聴させて頂きますので宜しくお願
い致します。 



橋本慎吾 パスト会⻑ 
先⽇、眞⽥パスト会⻑の奥様に英国（イギリス）最
⾼峰の⾞を御納⾞させて頂きました。最⾼峰のアフ
ターサービスを「⼼を尽くして」⾏います。ありが
とうございました。 
桑⽥真由美 会員 
LOUIS  VUITTON のデザイナーが訪問されるため
⽋席します。スマイル致します。 
岡⽥員宗 会員 
所⽤により早退致します。 
佐藤泰之 会員 
クラブ研修委員⾕⼝委員⻑、先⽇開催される予定で
した、情報集会・佐藤さんの歓迎懇親会を台⾵によ
り 9 ⽉ 9 ⽇にリスケジュールしていただきありかと
うございました。そして本⽇は、その佐藤さんによ
る会員卓話、楽しみにしています!卓話を通して佐
藤さんの素晴らしい⼈となりが皆さまに伝わります
ことを、⼼より祈念申し上げスマスイルさせていた
だきます。 
原 隆之 パスト会⻑ 
所⽤のため⽋席させていただきます。誠に申し訳ご
ざいません。 
岡⽥直也 会員 
所⽤のため⽋席させていただきます。誠に申し訳ご
ざいません。 
三重 康祐 会員 
所⽤のため⽋席させていただきます。誠に申し訳ご
ざいません。 

 

●プログラム 

＜会員卓話＞ 

佐藤 博文会員 テーマ「⾃⼰紹介」 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 

 

 

〜 次回例会案内 〜 
9 ⽉ 10 ⽇休会 
9 ⽉ 17 ⽇㈫ 18：00〜 観⽉夜間例会 
（福⼭ニューキャッスルホテルセラヴィ） 


